

la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria) y hacer entrega de los trabajos científicos y de investigación, así como de la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina.

En este acto se hará saber a los opositores los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid 3 de agosto de 1967.—El Presidente, Francisco García-Valdecasas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se convoca concurso para la provisión de la plaza vacante de Secretario de Sección del Consejo Superior Agronómico.

Esta Dirección General ha dispuesto, de acuerdo con el artículo 10 del Reglamento de Régimen Interior del Consejo Superior Agronómico de 27 de enero de 1950, anunciar la provisión por concurso de la plaza vacante de Secretario de Sección del mencionado Consejo.

El plazo para la admisión de instancias solicitando tomar parte en el concurso, a la que se acompañarán los documentos justificativos de los distintos méritos que cada concursante pueda alegar, será de cuarenta y cinco días naturales, contados a partir de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Podrán tomar parte en este concurso los funcionarios del Cuerpo Especial de Ingenieros Agrónomos que se encuentren en las situaciones administrativas de Activo o Supernumerario.

La documentación será remitida directamente por los interesados o a través de sus Jefes respectivos al Consejo Superior Agronómico con la antelación necesaria para que ingrese en el Registro de Entrada del citado Consejo dentro del plazo de admisión anteriormente citado.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 24 de julio de 1967.—El Director general, Ramón Esteruelas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se aprueba la propuesta formulada por el tribunal calificador del concurso para cubrir cuatro plazas de Ingeniero Agrónomo en dicho Instituto.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso convocado por Resolución de esta Presidencia de fecha 28 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo, núm. 55), para cubrir en este Instituto cuatro plazas de Ingeniero Agrónomo esta Presidencia ha resuelto aprobar dicha propuesta y que de acuerdo con la norma sexta de dicho concurso se publique en el «Boletín Oficial del Estado», se comunique directamente a los interesados y se exponga el resultado en el tablón de anuncios de los Servicios Centrales de este Instituto, según la siguiente relación de aprobados:

Para la plaza del Registro de Variedades de Plantas: Don José Luis Pita-Romero Pantín.

Para la plaza del Centro de Mejora del Maíz: Don José Luis Fernández Luque

Para la plaza de la Sección de Aplicación de la Energía Nuclear a la Agricultura: Don Antonio Jiménez Álvarez.

Para la plaza del Centro de Cultivos Subtropicales: Don Leandro Olalla Mercadé.

Los seleccionados deberán aportar en el plazo de treinta días, a partir de la fecha de notificación, toda la documentación necesaria para acreditar la capacidad requerida en la convocatoria, actuándose en otro caso como prevé el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Madrid, 22 de julio de 1967.—El Presidente, Miguel Echeagaray.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir una plaza de Preparador Licenciado en Ciencias Químicas.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición convocado por Resolución de esta Presidencia de fecha 28 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de fecha 6 de marzo, núm. 55), para cubrir una plaza de Preparador Licenciado en Ciencias Químicas en la Sección de Bio-

química de este Instituto, esta Presidencia ha resuelto aprobar dicha propuesta y que de acuerdo con la norma séptima de dicho concurso-oposición se publique en el «Boletín Oficial del Estado», se comunique directamente al interesado y se exponga el resultado en el tablón de anuncios de los Servicios Centrales de este Instituto, según la siguiente relación:

Aprobado: Doña María Concepción García Aser.

El seleccionado deberá aportar en el plazo de treinta días hábiles, a partir de la fecha de notificación, toda la documentación necesaria para acreditar la capacidad requerida en la convocatoria, actuándose en otro caso como prevé el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Madrid, 22 de julio de 1967.—El Presidente, Miguel Echeagaray.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir tres plazas de Auxiliar de Laboratorio, referente a la plaza del Centro de Ampelografía y Viticultura.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición convocado por resolución de esta Presidencia de fecha 6 de marzo, número 55) para cubrir tres plazas de Auxiliar de Laboratorio, referente a la plaza del Centro de Ampelografía y Viticultura de este Instituto.

Esta Presidencia ha resuelto aprobar dicha propuesta y que, de acuerdo con la norma octava de dicho concurso-oposición, se publique en el «Boletín Oficial del Estado», se comunique directamente al interesado y se exponga el resultado en el tablón de anuncios de los Servicios Centrales de este Instituto, según la siguiente relación:

Aprobado: Doña Olimpia Clemente Zarzalejo, con 19,0 puntos, para la plaza del Centro de Ampelografía y Viticultura.

El seleccionado deberá aportar en el plazo de treinta días hábiles a partir de la fecha de notificación toda la documentación necesaria para acreditar la capacidad requerida en la convocatoria, actuándose en otro caso como prevé el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Madrid, 26 de julio de 1967.—El Presidente, Miguel Echeagaray.

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de Canarias del Patrimonio Forestal del Estado por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos, composición del Tribunal, lugar y fecha de los ejercicios para cubrir una plaza de Conductor-Tractorista.

Por la Resolución de esta Jefatura, publicada el día 29 de junio de 1967 en el «Boletín Oficial del Estado» número 154, se anunció la convocatoria para cubrir una plaza vacante de Conductor-Tractorista, y habiendo transcurrido el plazo de presentación de instancias esta Jefatura ha resuelto:

1.º Declarar admitido al aspirante relacionado seguidamente: Don Jacobo Rivero Vera.

2.º Aspirantes excluidos: Ninguno.

3.º La composición del Tribunal será formado por el personal afecto a este Servicio siguiente:

Presidente: Don José Miguel González Hernández, Ingeniero Jefe.

Vocal: Don Andrés Ceballos Jiménez, Ayudante de Montes.

Secretario: Don Francisco Serrano del Amo, Jefe Administrativo.

4.º Los ejercicios tendrán lugar en esta Jefatura, sita en calle de San Isidro, número 1, 1.º, Santa Cruz de Tenerife, a las nueve horas del día siguiente al que se cumplan los quince días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 7 de agosto de 1967.—El Ingeniero Jefe, José Miguel González Hernández.—3.992-E.

RESOLUCION de la Jefatura Regional del Centro del Patrimonio Forestal del Estado por la que se convoca oposición libre para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo vacante en la plantilla de personal fijo no funcionario de este Organismo.

Esta Jefatura Regional, autorizada por la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado y de conformidad con la Comisión Superior de Personal y la Liquidadora de Organismos, convoca oposición para cubrir la plaza vacante que a continuación se cita, correspondiente a la plantilla del personal fijo no